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  Письмо Постоянного представителя Российской Федерации 
при Организации Объединенных Наций от 12 июня 2025 года 
на имя Председателя Совета Безопасности 
 
 

 В связи с докладом Совета Безопасности Генеральной Ассамблее за 

2024 год, утвержденным Советом Безопасности 30 мая 2025 года, я хотел бы 

сообщить нижеследующее. 

 За подготовку введения к докладу отвечала Российская Федерация как 

Председатель Совета Безопасности в июле 2024 года. Мы приложили все усилия 

для проведения открытого переговорного процесса в конструктивной манере, в 

установленные сроки и с активным вовлечением всех членов Совета, с тем 

чтобы представить содержательный и согласованный обзор деятельности Со-

вета в 2024 году. Кроме того, в январе мы продолжили практику проведения не-

официальных обсуждений, упомянутых в записке Председателя Совета Безопас-

ности (S/2024/507), и в рамках подготовки к работе над докладом совместно с 

Председателем Генеральной Ассамблеи организовали соответствующий интер-

активный диалог, в ходе которого все государства-члены могли высказать свои 

мнения по этому документу.  

 Этот широкий консультативный процесс, организованный Россией, помог 

достичь консенсуса по тексту введения, который 10 февраля 2025 года успешно 

прошел процедуру «отсутствия возражений». Ни одна делегация возражений не 

высказала.  

 Таким образом, доклад был принят Советом Безопасности 30 мая в целом, 

в полном соответствии с пунктом 151 вышеупомянутой записки (S/2024/507). 

 Мы приняли к сведению обеспокоенность, высказанную делегацией 

Сьерра-Леоне в ходе принятия доклада Советом Безопасности, но с сожалением 

отмечаем, что эта обеспокоенность не была высказаны в те сроки, которые от-

ведены на обсуждение введения к докладу. Ретроспективное внесение измене-

ний в согласованные решения Совета неприемлемо и противоречит логике, 

практике и процедуре этого органа. Создание такого прецедента подорвало бы 

фундаментальные принципы, на которых зиждется принятие решений Советом, 

и поставило под угрозу его 80-летний авторитет. 

 Соответственно, мы выражаем признательность всем членам Совета за их 

понимание и дух сотрудничества, которые позволили Совету Безопасности 

представить свой доклад Генеральной Ассамблее.  

 Буду признателен Вам за распространение настоящего письма в качестве 

документа Совета Безопасности. 

 

 

(Подпись) Василий Небензя 
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